

vraie boucherie. Tous se ruèrent sur lui et le criblèrent de coups pendant que l'un d'eux l'étranglait avec une embrasse de portière.

La lutte dura près d'une demi-heure.

Comme on le voit par ces trois petits récits, le sort des rois n'est pas des plus enviables.

— 0 —

PLUS DE CHEVEUX COURTS QUE JAMAIS

La mode des cheveux courts, un moment menacée de disparaître, reprend de plus belle à Paris. S'il faut en croire les coiffeurs, plus de la moitié des jolies habitantes de Paris porte les cheveux coupés. On compte maintenant six façons différentes de porter les cheveux courts; chacune porte un



nom. Les voici: "Titus", "Ninon", "En blouse", "A la Jeanne d'Arc", "En pomme d'arrosoir", et "En petit balai".

C'est en vain que maris, pères, amis et frères protestent; les seules femmes de la classe ouvrière semblent s'obstiner à garder leurs cheveux longs. La coupe en grande vogue est particulièrement la coupe garçon.

LE DESARMEMENT OU... LES SOUS-MARINS GEANTS

Le professeur Oswald Flamm, le fameux expert naval qui, depuis plus de 30 ans, forme à l'Université technique de Charlottenbourg les ingénieurs des constructions maritimes, aurait achevé les plans d'un croiseur cuirassé sous-marin de 7,067 tonnes, muni de canons de gros calibre et en parfait équilibre. Il pourrait transporter 1,000 mines du poids d'une tonne. Les constructeurs britanniques ont, de leur côté, poussé activement depuis la guerre leurs études et leurs expériences sur la question de l'équilibrage des sous-marins et l'Angleterre pourrait maintenant mettre en chantier un sous-marin de 10,000 tonnes. Le plus récent sous-marin britannique le "M. XI", qui fait ses essais en mer, a un déplacement de 4,000 tonnes en plongée.

— 0 —

LES DOMINICAINS AU CANADA

Deux événements récents ont attiré l'attention des Canadiens sur l'Ordre des Frères Prêcheurs. Le 8 octobre, on célébrait à Saint-Hyacinthe, non loin de Montréal, le cinquantième anniversaire de l'arrivée des Dominicains au Canada; huit jours plus tard avait lieu, à Montréal même, la bénédiction solennelle d'un superbe monastère, qui deviendra prochainement la maison provinciale des Dominicains canadiens. C'est Mgr Couturier, des Frères Prêcheurs, évêque d'Alexandria, dans la province d'Ontario, qui présida la première cérémonie; c'est Mgr Rouleau, du même Ordre, évêque de Valleyfield depuis quelques mois, ancien provincial du Canada, qui présida la seconde. (Le Pèlerin.)